



UNA NUEVA DIMENSIÓN PARA LA BELLEZA NATURAL

Beauty Food para el cabello y las uñas

El complemento alimenticio es un tratamiento eficaz contra la caída del cabello y la rotura de las uñas que actúa desde el interior fomentando el crecimiento de un cabello y unas uñas que irradian belleza y vitalidad.

Para garantizar un crecimiento sano del cabello y de las uñas, las raíces de ambos necesitan mucha energía en forma de *nutrientes*, *vitaminas* y *oligoelementos*.

A menudo, no es posible formar reservas de estas sustancias, que el cuerpo no puede fabricar por sí mismo. Sin un suministro continuo desde el exterior, aparecen signos de carencia que pueden provocar la caída del cabello y un crecimiento irregular o escaso de las uñas.

Un complemento alimenticio integral: el complejo activo, vegano y libre de alérgenos, de *Hair & Nail Strengthening Food Supplement* contiene sustancias únicas, altamente eficaces y con acción sinérgica. La bio-espirulina, los aminoácidos, las vitaminas y los minerales, unidos en una composición perfectamente equilibrada, favorecen el crecimiento de células sanas.



Vegan

GMO
FreeGluten
FreeLactose
FreeE171 Titanium
Dioxide FreeAdditive
FreeMagnesium
Stearate Free



Reduce la caída capilar y aporta brillo y estructura al cabello. Las uñas irregulares o con crecimiento deficiente vuelven a crecer sanas y fuertes.

Espirulina se trata de una microalga que contiene una de las proteínas vegetales que mejor se puede aprovechar de todos los alimentos naturales. Además, contiene toda una gama de vitaminas y minerales, enzimas favorables para la salud y antioxidantes. La espirulina contiene el complejo total de vitamina B en una composición equilibrada y natural.

L-cisteína y L-metionina estos dos aminoácidos son componentes esenciales del cabello y de las uñas. Aumentan la resistencia y estimulan el crecimiento del cabello y de las uñas. Además, mejoran el estado general del cabello, de las uñas y de la piel. Aportan brillo capilar. Evitan que las uñas se agrieten.

Minerales (oligoelementos) los oligoelementos esenciales son absolutamente necesarios para vivir y deben ser suministrados con la comida, aunque solamente en pequeñas cantidades.

Gluconato de hierro es importante para un metabolismo correcto del complejo total de vitamina B y se utiliza para la función de los mensajeros químicos. El hierro con-

tribuye a la fabricación de la hemoglobina, una proteína de los glóbulos rojos en sangre. Además, transporta el oxígeno a distintas partes del cuerpo, evitando así el cansancio y la somnolencia.

Selenio es un controlador de radicales y un oligoelemento que necesitamos en la lucha contra las toxinas del medioambiente. Mantiene saludable el cabello y las uñas.

Gluconato de cinc favorece el crecimiento sano del cabello y de las uñas. Contribuye al funcionamiento correcto de la síntesis del ADN y de las proteínas.

Gluconato de cobre se utiliza para la producción activa de melanina. Mejora la pigmentación natural del cabello y protege a las células frente al estrés oxidativo.

Vitamina C ayuda a absorber el hierro y desempeña un papel importante en la producción de colágeno, componente clave para unas uñas fuertes.

Vitamina E retrasa el proceso de envejecimiento prematuro y actúa como estabilizador.